

# *Béisbol: Agricultores dice adiós con derrota ante Chiriquí (4-10)*

---



Havana, October 24 (PL) -- Agricultores and Tabacaleros took the lead in the First Cuban Baseball Elite League, after defeating Portuarios and Centrales, respectively, for the second consecutive day.

La Habana, 8 feb (ACN) En un partido de trámite para cumplir el calendario competitivo, el equipo Agricultores de Cuba se despidió hoy de la LXV Serie del Caribe de Béisbol Caracas 2023, con derrota de 4-10 ante Federales de Chiriquí panameño, su sexta sucesiva en el torneo.

Ambos equipos estaban eliminados desde ayer de toda posibilidad matemática de incluirse en la disputa por medallas, por lo que el juego de hoy apenas aportaba cuál cerraba en el octavo y último lugar.

Y con ese pésimo escaño concluyó el representativo del mentor granmense Carlos Martí, que incluyó a jugadores de Granma y Las Tunas, con algunos refuerzos.

Esta actuación ha sido la peor de todas las firmadas por un conjunto cubano desde la reincorporación a las Series del Caribe en la cita de Isla Margarita 2014, precisamente desde la cual databa la menos aceptable, cuando el elenco Naranjas de Villa Clara terminó en la quinta de seis plazas posibles, dado saldo de una victoria y cuatro derrotas.

En el juego de marras ante los Federales de Chiriquí, disputado en el estadio Simón Bolívar, de La Rinconada, los discípulos de Martí pegaron 10 imparables, pero su cuerpo de picheo -fueron utilizados siete lanzadores- fue castigado severamente con 15 jits, además de otorgar la friolera de 11 bases por bolas y un pelotazo.

Los de Chiriquí, que antes de este duelo eran los de menor promedio de bateo en el certamen, hoy se soltaron a batear, aunque resultaron improductivos ya que dejaron a 16 corredores sobre las almohadillas.

Además, los canaleros se robaron seis bases, repartidas en tres per cápita para los receptores tuneros Yosvani Alarcón y Rafael Viñales.

Por Cuba abrió el zurdo Leandro Martínez, quien se anotaba su debut en el torneo, y explotó temprano al permitir tres jits y cuatro bases por bolas.

Al bate, en causa perdida, destacó el jardinero central Yunieski Larduet, quien se fue de 4-3 con triple incluido y par de remolques.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/313151-beisbol-agricultores-dice-adios-con-derrota-ante-chiriqui-4-10>



**Radio Habana Cuba**